



II EDICION PASARELA AJEI

San Bartolomé – Agosto 2011

ZUKA GOLA

Moda para aceptar y ser aceptados, consiguiendo armonía

GLOBAL

Urbano, con estética retro

SAWEL

Moda infantil. Todo color

C2 – CASTELLANO CRUZ DESIGNER

Todo cabe en una noche de verano con "Glass Gloss"

LA SANTA SURF

Para un espíritu joven, libre y amante del agua

TIMAMBÉ

Etérea, joven y sofisticada

BOUTIQUE ELVIRA

Para los momentos importantes de los peques.

REYS' O – ANA MARIA REYES

Contrastes e insinuaciones nos emana con fuerza, desde el calor de nuestra tierra

OSWALDO MACHIN

"Museos" consigue recuperar el romanticismo y la feminidad de la mujer



EMPRESAS Y DISEÑADORES PARTICIPANTES EN LA PASARELA

II EDICION PASARELA AJEI – Agosto 2011

Zuka Gola	Pret a Porter, moda casual
Glóbalo	Sport Wear
SAWEL	Pret a Porter infantil
C2-Castellano Cruz	Baño
La Santa Surf	Sport wear / Baño
Timambé	Pret a Porter, moda casual
Boutique Elvira	Pret a Porter infantil
Reys' o – Ana Maria Reyes	Alta costura fiesta y novia
Oswaldo Machín	Pret a Porter infantil
Oswaldo Machín	Alta costura nupcial





CREDITOS

Organiza y produce: Excmo. Ayuntamiento de San Bartolomé
Concejalía de Festejos

Iluminación y sonido : Hercio

Montaje musical: José Pérez

Diseño logotipo y cartel : Pedro Tejera

Montaje audiovisual: Héctor Rivera

Ambientación y escenografía: Pablo Ramos Baldi

Peluquería: Peluquería Sagri

Maquillaje: Perfumería Sam

Grupo coreográfico: Raúl Martín



Zuka Gola

Av. Caldera de bandama no6 1o (4H)
35500 Arrecife, Las Palmas
618931164
Zukagola@gmail.com

TRAYECTORIA

Nací en Viña del mar, Chile, con 16 años me traslade a España buscando oportunidades. Me instale en Lanzarote donde comencé estudiando bachillerato artístico, mientras aprendí a coser y patronar de manera autodidacta, luego me traslade a Valencia donde continué mis estudios en EASD de moda. Con espíritu emprendedor he conseguido muchos logros en el mundo del diseño llegando a ser finalista de concursos de ámbito nacional como internacional.

2009 Participe en la pasarela "Moda justa", organizada por la ONG Setém.
2010 Finalista II Certamen europeo de moda nupcial "Novia del sur".
2010 Realicé mi primera exposición en la Escuela de Arte Pancho Lasso, mezclando la moda minimalista con técnicas pictóricas.
2010 Finalista comunidad valenciana de ANDE, Asociación nuevos y jóvenes diseñadores.
2010 Finalista del concurso Internacional De Jóvenes Diseñadores de Tenerife.
2010 Finalista del II concurso Internacional de Textiles Innovadores de Ateval.
2010 Participante de la VI Plataforma de Moda de Valencia en Pacha, con exposición de ilustraciones y diseños.
2011 Participe en el circuito de moda de Valencia.
2011 Colabore con la estilista Elena Martínez en un proyecto de peluquería que ha sido seleccionado como uno de los 3 finalistas de los premios Fígaro, en la categoría de peluquero revelación.

COLECCIÓN: "Son hissi"

Mi trabajo esta inspirado en el libro "los cantos de maldoror" de Issidore Duccase, obra entre las más atípicas y sorprendentes de la literatura, que sorprende al lector ante todo por su contenido sincero y un tanto macabro y pasional.

La colección quiere representar la parte mas oscura y a la vez romántica de esta obra literaria, mezclando distintas formas y tejidos. El color negro es el predominante, las transparencias y texturas agradables al tacto humano, que mezclo a la vez con dorados que representan la vitalidad y la vida en si misma, la luz, la fe y las ganas de vivir y aceptar al mundo y a si mismo, llegando a conseguir la armonía.





C/ Coronel Bens, 21
35500 – Arrecife
928 817 302
info@globalo.es

TRAYECTORIA

La firma **Glóbalo** surge a partir de las inquietudes artísticas de dos jóvenes creadores, que buscaban la mejor manera de transmitir concepto y estilo, formando un espacio ideal donde exponer sus colecciones...

Con toques de radicalidad e innovación, una de las claves de **Glóbalo** es no seguir ninguna moda preestablecida, prendas efectivas y prácticas en todos los ambientes urbanos, líneas jóvenes y desenfadadas, camisetas de extensos colores y formas variadas, huyendo de los estereotipos comerciales y las producciones en masa.

Para nuestro desarrollo, exclusividad y creatividad, van de la mano, con prendas estrictamente limitadas, sin descuidar el gusto por los detalles, la calidad de los materiales y las técnicas de producción, donde nuestro mayor objetivo es que *¡seas único!!*

Nuestro principal objetivo es poder realizar diseños exclusivos, originales, tener la posibilidad de plasmar nuestras creaciones en prendas que aun por su producción limitada, puedan ser asequibles.

COLECCIÓN:

Presentaremos una línea de camisetas y sudaderas basadas en el color y las texturas.

Colores como los fucsias, los violetas, los rojos y verdes, que se mezclan con los blancos y negros de las serigrafías y los motivos que envuelven la filosofía de la marca. Un estilo de vida urbano y cosmopolita.

Porque **Glóbalo** es una firma joven para jóvenes con inquietudes en la vida, y que les gusta llevar prendas deportivas confortables y con un toque de diseño.



SAWEL

C/ Dr. Ramón y Cajal, 17
35500 – Arrecife
629.100.612
montsegonesp@hotmail.com

TRAYECTORIA

Todo empezó un día en que quería crear moda y lo que realmente estaba en mis manos fue apuntarme a un curso de diseño de moda a distancia, al año el Cabildo empieza un proyecto para apoyar a los que se dedicaban a este ramo de industria y empezé a ser curso con ellos con los que conocí a muchos diseñadores de la isla que yo ignoraba.

Hicimos unos cuántos pases de modelos, en dónde coincidíamos, yo fuí dedicándome más a lo que la gente me demandaba y dejé un poco de lado lo de seguir creando.

Hace un par de días el diseñador Oswaldo Machín me comenta esta idea de hacer algo para una pasarela y me ha encendido esa llama que tenía latente de crear moda y en lo que me gusta el ramo infantil-juvenil.

A sí que a este comienzo lo voy a llamar el amanecer, el despertar, y pondré todo lo que esté en mi mano para transmitir lo que ello significa para mí.

COLECCIÓN: “Ruffles colours”

Mi pequeña creación va dirigida a la gente joven, divertida, despreocupada y sobre todo rebelde, es decir a los adolescentes.

Por lo tanto mi pequeña creación va dirigida sobre todo a esa rebeldía y energía que ellos poseen, por lo que mezclaré colorido, y diferentes tejidos.

El color dará ese toque de energía, de diversión, de locura y la sencillez de las líneas y la comodidad darán un toque de su estilo de vida.

Esta colección está inspirado en ellos.





C/ Salinas, 7
35510 - Pto. del Carmen
606 739 174
isidro_c2@hotmail.com

TRAYECTORIA

Isidro Castellano nace a finales del año 82, en Arrecife, Lanzarote, pero es criado en el pueblo de Puerto del Carmen, Lanzarote. Desde muy joven ha estado involucrado en el mundo de la moda, ya que su madre es modista. En el año 2000 termino los estudios de Diseño Grafico, en la Escuela de Artes Pancho Lasso, Lanzarote y ese mismo año me traslado a la isla de Tenerife para cursar los estudios de Grafica Publicitaria terminándolos en el año 2002, pero no es hasta el 2006 cuando realiza sus primeros diseños para la Comparsa Sur Caliente, durante dos años (*"Puket"* y *"La Niña, La Pinta y La Santa María Custodiadas por las Aves del Paraíso"*). En el 2007 presenta Candidata a Reina del Carnaval de Lanzarote, *"Mialai, escenario de una batalla"*, y presenta la colección de vestidos de noche *"Aire"*, una colección llena de colores vivos, realizada en gasa (Lanzarote).

A finales del 2007, cambia su vida completamente trasladándose a vivir a la Isla de Tenerife donde sigue formándose en el mundo de la moda rodeándose de grandes diseñadores y cursando diferentes cursos (corte y confección, diseño, escaparatismo...) En el año 2008, presenta candidata a Reina Infantil del Carnaval de Lanzarote *"Berenice"* obteniendo el título de 1^ª Dama. A finales de este mismo año, presenta la colección de vestidos de novias *"Mama"*, una colección realizada en rasos, tul, encaje y brocados predominando el color crudo (Lanzarote).

En el año 2009 comienzo a diseñar el *"Grupo Coreográfico Infantil Moana"* hasta la actualidad (*"La Gran Aventura"*, *"Olivina, Lagrimas de un Volcán"* y *"Me Como Una Y Cuento Veinte"*) obteniendo varios premios en los concursos en el Carnaval de Santa Cruz de Tenerife. A finales del mismo año presenta la colección *"Juguete del Viento"* una colección inspirada en el artista Cesar Manrique, donde cada vestido representaba una obra de arte del artista (Lanzarote).

En el año 2010, presenta candidata a Reina Infantil del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife, *"3, 2, 1... Deseo Concedido"*, y en el año 2011, candidata a Reina Infantil del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife, *"A mí el Carnaval; Ni-Fu, Ni-Fa"*, obteniendo el título de primera dama.

COLECCIÓN: *"Glass Gloss"*

Inspirada en las fiestas de verano, *"Glass Gloss"*, es una colección de ropa de baño, donde el blanco de apodera de la colección para dar luz del día, y el negro para la oscuridad de la noche. Bañadores, triquinis y biquinis, de cortes perfectos para realzar más la figura de la mujer, se trabajan en pedrería de cristal para realzar mas la prenda y hacer que una simple prenda de baño se transforme en un elegante conjunto de dos piezas, gracias a los cuidadosos pareos, faldas y batines.





Rambla medular, 5
35500 – Arrecife
928.87.09.09

TRAYECTORIA

La Santa Surf es una empresa nacida en la isla de Lanzarote allá por el año 1996 de la mano de Jesús Aguayo Llorente, un hombre que con anterioridad había estado relacionado con el mercado del surf, pero que decidió iniciar su propio proyecto porque creía en el potencial de las islas para la práctica de este deporte y su estilo de vida, tomando para ello el nombre de una de las zonas de Canarias más conocidas por los Surfers de todo el.

Nuestra filosofía se puede resumir en una serie de valores como Empatía, Equipos de trabajos y pasión.

La Santa Surf es una marca nacida en la playa entre Surfers, Windsurfers y Skaters, por ello una de sus mayores apuestas de promoción e imagen son los eventos deportivos.

Desde su fundación y tras 12 años de andadura continuamos con unos sentimientos claros hacia el deporte, creando año tras año nuevos proyectos y retos que destacan sobre todo por su calidad y contacto personal. Apostando por la organización de eventos deportivos de gran importancia a nivel Europeo y Mundial.

COLECCIÓN:

Tomando como punto de partida nuestro origen, queremos formar parte del estilo de vida de nuestros clientes, adaptándonos y moldeándonos a sus necesidades, siendo este el motor de nuestra organización.

Es por ello que nuestras colecciones están llenas de optimismo, renovación y motivos surfers. El color es fundamental en las prendas, así como el acabado y la confortabilidad para poder realizar cualquier deporte náutico que se preste.





C/ Colantrillo, 23
35562 – Mozaga
660 177 595
timambe@hotmail.com

TRAYECTORIA

Beatriz Pérez Pérez nació en Lanzarote. En el año 2007 se traslada a Madrid para formarse como diseñadora de moda y complementos.

Crea su propia marca “Timambé” y se especializa con un máster en patronaje, modelaje y estilismo.

Actualmente desarrolla su actividad como diseñadora en la Isla trabajando y colaborando con la marca “Margamod”.

COLECCIÓN:

Esta colección rememora las clásicas vestiduras de la Antigua Grecia para dar con un vestido de cortes escultóricos y maneras cautivadoras.

Tejidos vaporosos harán méritos para envolver de glamour modelos mínimos, con escotes serpenteantes y largos infinitos.

La colección se presenta en clave funcional chic, con tejidos muy naturales, patrones rescatados del pasado y una extensa gama de color que marcan ahora el animado preludio de la estación que estrenamos.





Avda. Alcalde Antonio Cabrera, 18
35550 – San Bartolomé
928 52 24 05
mundodelbebe@hotmail.com

TRAYECTORIA

Boutique Elvira es una empresa que fue creada en 1988 en Costa de Teguise, dedicada única y especialmente en prendas y complementos para niños.

Pasados unos años aumentamos nuestro negocio con un local den el centro Comercial Arrecife abriendo una oportunidad para que nuestros productos e ilusión fueran más reconocidos.

No mucho más tarde, como era nuestro sueño, abrimos otra tienda en San Bartolomé, ya que es nuestro pueblo, aportando un servicio más cercano y personal.

Recientemente hemos apostado por una nueva tienda en la que prestamos especial atención a bodas, bautizos y comuniones sin olvidarnos de nuestros clientes de ropa sport e informal.

Un sueño de antaño se ha convertido en una realidad y una ilusión que hoy podemos compartir con todos ustedes, y con los inspiradores de todo este movimiento, los niños.

COLECCIÓN:

Nuestra colección pertenece a la marca AMAYA, elaborada en sedas naturales, organizas y modelos de alta costura.





Ana M^a Reyes

C/ Triana, 26 – local Izq.
35500 – Arrecife
928 805 048
pasarela45@hotmail.es

TRAYECTORIA

Ya cuando tenía sólo 8 años mis manos pequeñas ya cogían una tijera, aguja e hilo. Recuerdo coger los recortes de tela sobrantes de mi abuela y con ellos vestir a mis muñecas que me traía mi padre del continente vecino, África.

A los quince años ya tenía mi diploma de bordadora, corte y confección.

Comenzando mi trayectoria en el año 2000 como diseñadora a través del Instituto tecnológico de Canarias, con la colaboración del Cabildo de Lanzarote.

Cuatro ediciones “Pasarela de Teguise”.

Pasarela “Moda Cálida”, en Jameos del Agua en el año 2002

Visitas a varias ferias en España (Madrid,) y Francia.

En el año 2010, lanzo mi colección de novias, todo un reto.

A todo ello mis 12 años como empresaria, y sin olvidar madre de 3 hijas.

COLECCIÓN:

Contrastes e insinuaciones nos emana con fuerza, desde el calor de nuestra tierra.

La sencillez y la naturalidad de nuestros paisajes, los plasmo en mis diseños como una melodía musical.



C/ Los Reyes, 30
35550 – San Bartolomé
690 151 430
info@oswaldomachin.com

TRAYECTORIA

Desde muy joven el mundo de la moda y la imagen le atrajeron y es por ello que decide marcharse a estudiar a la prestigiosa escuela “Goymar” en A Coruña. Culmina sus estudios de Coordinación – estilismo de moda y decide matricularse en patronaje industrial. Además de hacer un sin fin de cursos paralelos como psicología de la moda por la U.N.E.D.

1999 –Presentación de su primera colección de pret a porter casual, “Tierra” – mayo, Lanzarote

2001 – Director artístico del vestuario de la cabalgata de Reyes . Ayuntamiento de Ferrol.

2003 – Ganador del traje de la Reina del Carnaval de Lanzarote, “A orillas del Níger”.

2004 - Ganador del traje de la reina del carnaval de Lanzarote. “Tras el umbral del nuevo año chino”
Coordinador de la línea joven de la empresa de trajes de novia y la línea de comunión y arras en “Creaciones Nalia” , Benavente – Zamora

2007 – Director artístico en “Deuralde” . Una Firma que en dos años se ha establecido fuertemente en el sector con presencia en más de 20 tiendas españolas, 3 en Italia y 1 en Portugal, desfilando en Cibeles Novias

2009 –Ganador del traje de la reina del Carnaval de Lanzarote, “ Mas allá del firmamento”

Ganador del concurso de jóvenes diseñadores de canarias, organizado por “Tenerife Moda” del Cabildo de Tenerife. Creación de la marca “Oswaldo Machín”, novia y fiesta.

2010 – Creación de la colección de comunión

Colección “Soif Sovage” – presentada en el espacio Ego de Cibeles – septiembre, Madrid.

Apertura de su primera tienda / Atelier en Madrid

2011 – Ganador del traje de la reina del carnaval de Lanzarote, “

Invitado al showroom de Move Sevilla

COLECCIÓN: “MUSEOS”

Partiendo de un estilo y corte tradicional, **OSWALDO MACHÍN** reinventa los patrones, para conseguir un toque actual y atemporal, exaltando el busto y el escote, haciendo de la figura femenina la verdadera protagonista, convirtiendo cada vestido en una pieza única de Alta Costura.

La gama de colores nos sorprende con nuevas combinaciones de tonos. Los blancos rotos, se mezclan con los crudos, los champagnes con los blancos, haciendo un guiño al pasado, con toques retro gracias a los platas y nacarados de pasamanerías y bordados.

Los tejidos, adquieren gran importancia, siendo el rey el raso de seda, los mikados y los Jacquard de sedas, con motivos florales. Los tulles dan volumen y grandiosidad a las prendas y al estilo, al igual que los encajes de rebrodes y de chantillys. Las puntillas bordadas en micro pedrería, y broches vintages rematan las prendas, dándoles un toque de elegancia y sofisticación.





AYUNTAMIENTO DE SAN BARTOLOMÉ

